

AVIS DE MOTION CRÉANT UN NOUVEAU POSTE AU CONSEIL EXÉCUTIF  
Déposé par Phillippe Éthier

Responsable à la recherche : La personne responsable à la recherche est responsable de tous les dossiers relatifs au développement du savoir sur les enjeux académiques, sociaux, économiques, culturels, politiques et institutionnels. Il est responsable d'élaborer le contenu, les positions et les revendications de l'ADEESE adoptés par l'assemblée générale. Il s'assure de la production de recherches et supervise le travail de chercheurs.